

## **Pressemitteilung**

24.07.2024

## Abschluss der Aktion STADTRADELN - eine Siegerehrung voller Rekorde

Die Siegerehrung der Aktion STADTRADELN 2024 war wie jedes Jahr der fröhliche Abschluss dieses beliebten Projektes des Landratsamtes Mühldorf a. Inn und dem Klimabündnis und fand diesmal direkt am Vorplatz des Landratsamtes statt.

Der Landkreis hatte zum 9. Mal aufgerufen sich an der Aktion STADTRADELN für den Klimaschutz zu beteiligen. Diesem Ruf folgten so viele Teams wie noch nie zuvor: 123 Radelteams mit ausgefallenen Namen wie "Hupenverein", "Sportfreunde Chiller" oder "Wadlreiwaa" haben im Aktionszeitraum vom 13. Juni bis 3. Juli den Rekord von 434.095 Kilometern erradelt. Damit wurden im Vergleich zur Fahrt mit einem Auto ca. 72 Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart.

Die stellvertretende Landrätin Ilse Preisinger-Sontag würdigte diese großartige Leistung bei ihrer Begrüßung: "Wir haben heuer beim STADTRADELN die Rekordmarke von 400.000 Kilometern weit übertroffen und ehren heute die Siegerinnen und Sieger. Jede noch so kleine oder kurze Fahrt leistet einen Beitrag zu diesem sensationellen Ergebnis und macht alle Radelnden zu Siegern, denn jeder geradelte Kilometer ist eine CO<sub>2</sub>-Einsparung und schützt unser Klima!"

Anschließend ehrte der Landkreis die drei radelstärksten Teams im Landkreis mit einer Urkunde. Hier belegte das Team "Malawi Hilfe" mit 38.235 Kilometern den 1. Platz, den 2. Platz sicherte sich das Team "Reha-Sportverein Waldkraiburg e.V." mit 25.817 Kilometern und der 3. Platz ging erstmals an das Team "Ruperti Gymnasium Mühldorf" mit 24.276 Kilometern, das mit vielen Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern und Mitarbeitenden engagiert ins Rennen gegangen war.



Die Kommunen Aschau a. Inn, Ampfing, Haag, Mühldorf a. Inn, Waldkraiburg, Buchbach und erstmals auch Heldenstein sowie die Stadt Neumarkt St. Veit, die mit einer eigenen Wertung angetreten waren, ehrten ihre Siegerinnen und Sieger in den eigenen Kategorien im Anschluss. Besonders erfreulich, auch diesmal beteiligten sich sehr viele Schulen an der Aktion STADTRADELN und die Schülerinnen und Schüler wurden von den jeweiligen Bürgermeisterinnen oder Bürgermeistern mit einem Eis oder einer Aufbesserung für die Klassenkasse bedacht. Auch die Preise aus der gemeinsamen Verlosung aller wertenden Kommunen wurden in diesem Rahmen an die Gewinnerinnen und Gewinner übergeben.

"Wir freuen uns, dass die Aktion STADTRADELN seit 9 Jahren so gut angenommen wird und der Klimaschutz in unserem Landkreis einen hohen Stellenwert hat. Nächstes Jahr haben wir mit STADTRADELN dann 10-jähriges Jubiläum und wollen uns dazu einige Überraschungen einfallen lassen", so Wirtschaftsförderer Thomas Perzl, in dessen Fachbereich die Aktion koordiniert wird.



Bildunterschrift: Die stellvertretende Landrätin Ilse Preisinger-Sontag übergab die Urkunden an die drei Teams mit den meistgeradelten Kilometern. Michael Bartesch, Vertreter des Teams "Reha-Sportverein Waldkraiburg e.V." (links), Josef Zirnbauer, Vertreter des Teams "Malawi Hilfe" (2. von rechts), Michael Kunze, Vertreter des Teams "Ruperti Gymnasium Mühldorf" (rechts).

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn